

COMUNICADO OFICIAL

31 de enero de 2018

A los Directores Generales, Coordinadores de Pastoral,

Dirigentes Locales de MTA y Consejos Locales de MTA

Nos dirigimos a todos vosotros, porque queremos comunicaros que este curso 2017/2018 no habrá Campamento Teresiano en el Valle de Gistaín. La decisión se ha tomado después de ver la necesidad de “pararnos” y reflexionar sobre qué objetivos y organización queremos para con este Campamento.

La intención es, como decimos, darnos este año de parón para reflexionar, repensar, rediseñar... y poder ofrecerlo en el curso 2018/2019 porque queremos seguir organizándolo conjuntamente el MTA y la FET, y seguir ofreciendo esta oportunidad formativa y educativa a nuestros alumnos/as.

Queremos agradecer públicamente el trabajo de todos y todas los que han hecho posible este campamento, que esperamos ofrecer para el verano de 2019, donde nuestros niños/as y jóvenes teresianos puedan disfrutar del encuentro con otros, de la naturaleza y sea una oportunidad para seguir conociendo y amando a Jesús.

Atentamente,

Rosana Díaz

Área de Pastoral FET

Víctor Hierro

Coordinador Nacional MTA España